
　先週の家族会には雨の中、大勢の方

が参加して頂きまして有難うございました。ゴルフあり、

プールありそしてバイキング料理と、親睦委員・ゴルフ

同好会の皆様が前々から準備をしていただいたお陰で１

日楽しく過ごさせていただきました。

　昨日の静岡新聞に、暮らし向きについて「苦しくなっ

ている」と答えた人は前年度より１２．７ポイント多い

４３．８％になったとの記事が載っていました。「苦し

くなっている」とした人が最も多い年代は五十代で、５

４．７％。四十代で４６．５％、六十代で４６．４％と

続き三十代以上のすべての世代で前年度に比べ１０ポイ

ント以上増加しました。「苦しくなっている」理由は「給

料や収入が増えない、または減った」が６０．５%で最多。
「毎日の生活費が増えた」５０．２％など、物価上昇や

経済低迷、特にガソリン高騰が影響しているようです。

このような時期にトヨタは他社を疎抜きモデルチェンジ

なしで値上げに踏み切りました。鋼材の値上げとはいえ

“勝ち組”・“負け組”がはっきりした業界です。振り

返ってみますと１９８５年のプラザ合意以後円高で輸出

主導の経済成長が行き詰まりました。過大な国際収支黒

字是正と内需拡大を目指した前川レポートが１９８６年

中曽根総理大臣のときに発表され、その後のバブル経済

に進んでいきました。為替によって輸出業者・輸入業者

の業績が大きく変わってきます。ここで皆様にお聞きし

ます。１００円以下の円高に賛成？ｏｒ１４０円以上の

円安に賛成？

　賛否両論あると思いますが,今は輸入に頼っている原油・
食料等考えますと円高になりますと生活が安定すると思

いますが皆様は如何でしょうか？

１．ガバナー事務所より

地区大会の登録依頼がきています

　　日　時　１１月１６日　日曜日

　　場　所　ホテル　センチュリー静岡

　　開　会　点鐘　　９時４０分より

　　閉　会　点鐘　１７時００分まで

　　懇親会　　　　１８時４５分まで

　当日は　マイクロバスで行きます

参加される方はよろしくお願いします。

２．９月のロータリーレートは１０８円です。

３．各クラブより週報が届いています。

　　吉原ロータリークラブ

　　沼津北ロータリークラブ

大房正治君：忙しい中、母の葬儀に沢山の方にご弔問い

ただきありがとうございました。

大房正治君：８月２４日のコンペで、ハーフだけでした



■２０周年記念式典委員会■
小林勝君

　例会終了後 三島せせらぎ街道を散策し記念事業を検討
します。参加者は２時に楽寿園北口に集合してください。

同好会幹事　山口辰哉君

　会長から贈られた優勝

カップ「香炉」を第１回

優勝者の古屋憲男君にお

預けします。

が久しぶりの３０台で準優勝でした。雨の中、家族会ご

くろうさまでした。

土屋巧君：家族会休みまして申し訳ございません。雨の

中のゴルフもやりたかったです！（ウソです）

古屋憲男君：逆境に強い私に育ててくれた皆様に感謝い

たします。同好会ゴルフコンペで、豪雨の中ハーフです

が35の高スコアーで優勝することができました。ありが
とうございました。

宮澤正昭君：先日２４日の家族会にご参加ありがとうご

ざいました。楽しんでいただけましたか？

山口辰哉君：先日の同好会コンペで、ハーフだけでした

が３位に入りました。スマイルします。

山口辰哉君：本日は卓話です。月末、弊社にとっては年

度末、それも支払いに困っている状態では何の準備もで

きませんでした。どうでもいい話ですがガマンしてくだ

さい。

山本良一君：「夏の家族会」親睦委員の皆様、大変あり

がとうございました。途中退席させていただきます。

米山晴敏君：山口さん、卓話を聞けずごめんなさい。ス

マイルします。

山口辰哉君

「マイルを貯めて航空券を貰おう。」

　皆さんは海外を含め飛行機に乗る機会が多いと思います。

我が家では滅多にありません。一昨年、友人の息子の結

婚式がテキサス州ダラスでありました。家の娘たちも出

席するということで、当時飛んでいたＪＡＬのラスベガ

ス直行便を利用してダラスまで行ってきました。私は貯

まっていたＡＭＥＸのポイントをＪＡＬマイレッジに移

行して往復をビジネスクラスで。娘たちはＪＡＬの悟空

で一番安いエコノミー席を購入。もちろんＪＡＬマイレ

ッジバンクに入会し、当時キャンペーン中だったため、

通常の1.5倍のマイルを獲得しました。次女はその夏、そ
のマイルを使って札幌往復チケットをゲット、夏休みに

入った時期の最盛期に無料でした。

　私自身はバンコクでの放置自転車贈呈式に２度ほどＪ

ＡＬマイレッジで往復し、皆さんとは別行動をとりました。

おかげでとても安く行くことができました。かかる費用

はホテル代と食事代だけですから。

　マイルを貯めるために、という訳ではないのですが、

支払いはできるだけカード。妻はヨーカドーやキミサワ

で買い物をしても、それがわずかな金額でも全て家族カ

ードで支払いをします。私がカードを使ってもいいとこ

ろはゴルフ場だけ、と妻から言われておりますので、ど

っちがメインのカードかわかりません。いずれにしろ、

妻がカードで買い物をしてそれがポイントになり、それ

をマイルに移行して私が使う。

　皆さんも、って思いましたけど、皆さんは関係なさそ

うですね。出入りの旅行業者がいて、そこに全部頼むこ

とが通常でしょうから。私の場合はそんな贅沢は許され

ませんので細かく貯めて、パッと使えるように頑張ります。

■２０周年実行委員会■
２０周年実行委員長　片野誠一君

・経過報告

　２０周年実行委員会の運営につきま

しては、会員の皆様のご支援とご協力

に感謝を申し上げます。

現在までの経過をご報告させていただきます。

この７月に２０周年実行委員会を発足させていただき、

委員の皆さまに２０周年の基本計画を説明させていただ

きました。基本計画の方針については、委員の皆様にお

かれましては概略ご理解いただいたものと思っております。

８月に入り、それぞれの委員会が開催され具体的な内容

の検討あるいは方針、役割分担等を進められている現状

であります。

　今後はさらに内容を検討していただき、来る９月２６

日の実行委員会において具体的な内容並びに予算案を提

示していただく予定でおります。役員並びに医院の皆様

におかれましてはご多忙のことと存じますが、ご協力の

程お願い申し上げます。

■２０周年記念渉外委員会■
渡邊照芳君

　式典で配る記念品を決定しました。

せせらぎのイメージの模様を入れた

湯呑茶碗です。作家は伊豆市湯ヶ島

で窯元をしている高木さんです。


